

Honduras: Reprimen con bombas lacrimógena a estudiantes por exigir justicia en crimen de Berta Cáceres



Tegucigalpa, 2 mar (RHC) La policía reprimió con bombas lacrimógena a estudiantes de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (UNAH) que estaban exigiendo justicia por el asesinato de la ambientalista y líder indígena, Berta Cáceres.

El próximo 3 de marzo se conmemora el segundo aniversario del crimen sin que la justicia hondureña haya acusado a los autores intelectuales, por lo que los universitarios optaron por realizar la protesta.

Esta no es la primera vez que los agentes policiales reprimen con gas lacrimógeno y piedras contra los manifestantes, por la que la Oficina del Alto Comisionado de los Derechos Humanos de las Naciones Unidas (OACNUDH) condenó en enero pasado dicha conducta al considerarla como una práctica violatoria de los derechos humanos y fuera de los protocolos de disuasión por parte de las fuerzas de seguridad del Estado hondureño.

(Con información de La Radio del Sur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/156471-honduras-reprimen-con-bombas-lacrimogena-a-estudiantes-por-exigir-justicia-en-crimen-de-berta-caceres>



Radio Habana Cuba